



## Un jeune de 20 ans tué dans le centre-ville d'Argenteuil

(7/12/2011 08:54)

**Un jeune homme a été poignardé, mardi, à proximité du Monoprix du centre-ville d'Argenteuil. Agé de 20 ans, il a succombé à ses blessures. La victime était en arrêt cardio-respiratoire à l'arrivée des secours. Les premiers éléments de l'enquête ne permettent pas d'établir les raisons de l'agression. La police recherche l'agresseur qui a pris la fuite.**

La victime était accompagnée de trois amis au moment des faits. Selon le Parisien, son agresseur n'aurait pas prononcé le moindre mot avant de sortir un couteau et de poignarder le jeune homme de 20 ans dont l'identité n'a pas été révélée.

L'agresseur s'est enfui et aurait tenté de se débarrasser de l'arme du crime dans une supérette. D'après les premiers éléments de l'enquête, la victime et son agresseur se connaissaient.

[http://www.vonews.fr/article\\_15757](http://www.vonews.fr/article_15757)

©vonews - Dec 2011